

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** 6 : 2 SG Fortuna Waldkirch / Rot-Weiß Kollnau :  
KSV Hölzlebruck (3310 : 3209) Jessica  
558, Ayleen 554, Nicole 553 / 1 MP, Claudia 526 / 1 MP, Alisa 511, Vroni 507

Die erste Mannschaft konnte ihre Saison leider nicht mit einem Sieg abschließen, erzielte aber dennoch ein gutes Mannschaftsergebnis. Zunächst ging auf der 6er-Bahn-Anlage in Waldkirch das Trio Vroni, Nicole und Alisa auf die Bahn. Nicole spielte sehr gut und konnte trotz kleinerer Nachlässigkeiten in Satz 2 und 3 ihren Mannschaftspunkt noch souverän gewinnen (2:2-Sätze / +27 Kegel). Alisa fand sich dagegen nicht zurecht und machte zu viele Fehler, wodurch der Punkt an die Gastgeber ging (1:3-Sätze / -29 Kegel). In der dritten Begegnung des Starttrios kämpfte sich Vroni durch einen guten dritten Satz nochmal an ihre Gegenspieler heran, da diese aber im vierten Satz umgehend konterte, ging auch dieser Mannschaftspunkt an die SG (1:3-Sätze / -35 Kegel). Unser Schlusstrio Ayleen, Jessica und Claudi ging nun mit lediglich einem gewonnenen Mannschaftspunkt und 37 Kegeln Rückstand an den Start. Die Drei starteten überragend und brachten uns nach der ersten Bahn mit einem minimalen Vorsprung von 6 Kegeln in Führung. Auf der zweiten und dritten Bahn schwankte die Führung dann jeden Wurf hin und her. Mal führte die SG mit ein paar Kegeln, mal wir. Auch alle drei Mannschaftspunkt waren eng umkämpft und vor der letzten Bahn war noch alles offen. Auf der letzten Bahn setzten die Gastgeberinnen dann zum Schlusssprint an, worauf unsere Mädels nicht mehr antworten konnten. Die Punkte von Ayleen (2:2 / -24 Kegel) und Jessica (1:3 / -54 Kegel) gingen daher an die SG Waldkirch / Kollnau. Lediglich Claudi konnte ihren Mannschaftspunkt über die Ziellinie retten (2:2 / +14 Kegel), sodass es schlussendlich eine 2:6-Niederlage für unsere Erste wurde. Die Frauen beenden die Saison momentan auf Platz 1. Jedoch haben sowohl Platz 2 (Villingen) als auch Platz 3 (SG Waldkirch / Kollnau) noch jeweils drei ausstehende Spiele, sodass unsere Frauen voraussichtlich noch auf den 2. oder 3. Platz zurückfallen werden.

Nicole: „Das Spiel war deutlich spannender als das Endergebnis es aussehen lässt. Trotzdem sind wir zufrieden mit einer guten Mannschaftsleistung und können die Runde positiv beenden.“

### Frauen 2 // Landesliga Südbaden

8 : 0

SKG 77 Singen 1 : KSV Hölzlebruck 2

(3409 : 2960)

Leonie 513, Meike 506, Renate 497, Ilse 497, Erika 478, Helga 469

Gegen einen überragend aufspielenden Tabellenführer hatten unsere Frauen in Singen keine Chance und mussten eine deutliche Niederlage hinnehmen. Schon in der Startpaarung konnten Ilse und Erika ihren Gegenspielerinnen keine Paroli bieten. Während Erika wenigstens einen Satz gewann (1:3-Sätze / -111 Kegel), ging der Punkt von Ilse (0:4-Sätzen / -49 Kegel) ohne Gegenwehr an die Gastgeberinnen. In der Mittelpaarung wurde es leider nicht besser. Renate musste ebenfalls zu Null (0:4 / -64 Kegel) ihren Punkt hergeben. Unser U18-Spielerin Leonie zeigte eine tolle Leistung und spielte

### **neue persönliche Bestleistung**

, doch auch das reichte gegen ihre Kontrahentin leider nicht (1:3-Sätze / -68 Kegel). In der Schlusspaarung wollten Helga und Meike zumindest noch einen Mannschaftspunkt für uns ergattern, doch gegen die Tagesbeste der Gegnerinnen (Anita Zimmermann 605) hatte Helga nicht den Hauch einer Chance (0:4-Sätze / -136 Kegel). Meike kam auf der letzten Bahn nochmal an ihrer Gegnerin heran, doch da sie bereits die drei Sätze zuvor verloren hatte, konnte auch sie keinen Mannschaftspunkt gewinnen (1:3-Sätze / -21 Kegel). Unsere Zweite liegt durch die Niederlage weiterhin auf Platz 7 in der Tabelle und hat noch ein verlegtes Heimspiel am 10. April zu absolvieren.

## **Männer 1 // Verbandsliga Südbaden**

2 : 6

KSV Hölzlebruck 1 : SKC Unterharmersbach 2

(3241 : 3292)

Martin 576, Andi 571 / 1 MP, Chris 538 / 1 MP, Markus K. 529, Franz 517, Marc 510

Ausgerechnet im Topspiel spielen unsere Männer weit unter ihren Möglichkeiten und kassieren entsprechend die zweite Saisonniederlage. Bereits unser Startpaar Marc und Markus K. fand nie wirklich in das Spiel und musste ihre gut aufgelegten Gegner ziehen lassen. Beide Punkte (Marc 1:3-Sätze / -47 Kegel und Markus K. 2:2-Sätze / -29 Kegel) gingen an die Gäste. Andi und Chris legten in der Mittelpaarung daher mit einem Rückstand von 76 Kegeln los. Die Beiden waren gut aufgelegt und konnten unseren Rückstand deutlich reduzieren. Sowohl Chris (3:1-Sätze / +25 Kegel) als auch Andi (4:0-Sätze / +37 Kegel) gewannen den Mannschaftspunkt. Mit nur noch 14 Kegeln Rückstand gingen nun also unsere Routiniers Franz und Martin auf die Bahn. Eigentlich eine lösbare Aufgabe für die Beiden. Doch es sollte nicht sein. Bei Franz lief es überhaupt nicht und in den entscheidenden Momenten konnte er nicht kontern, wodurch sein Punkt (1:3-Sätze / -23 Kegel) ebenfalls an die Gäste ging. Auch Martin

zeigte erst im dritten und vierten Satz sein gewohnt souveränes Spiel und musste daher ebenfalls knapp den Punkt (2:2-Sätze / -14 Kegel) abgeben. Trotz der Niederlage stehen unsere Männer weiterhin auf Platz 1 der Liga und können mit einem Sieg in ihrem letzten Spiel am 23.4 den Meistertitel noch klar machen, je nachdem wie die Verfolger SKG 77 Singen (Platz 2) und SKC Unterharmersbach 2 (Platz 3) punkten.

Jan: „Schwache Leistung unserer Mannschaft. Lediglich Martin und Andi hatten Normalform. Zur Folge war die Niederlage.“

**Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau** 6 : 2 KSV Hölzlebruck 2 : SG Rot-Weiß Unterkirnach / Post Furtwangen 2

(2891 : 2720)

Marc 541 / 1 MP, Achim 512 / 1 MP, Bernd 490 / 1 MP, Helmut 460 / 1 MP, Tim 444, Markus L. 444

Wichtiger Heimsieg im Kampf um den Klassenerhalt für die zweite Mannschaft. Aufgrund von Personalengpässen musste Marc ein Doppelspiel machen und ging gleich schon im Start gemeinsam mit Tim auf die Bahn. Tim erwischte einen schwarzen Tag und gab dadurch seinen Punkt ab (0:4-Sätze / -85 Kegel). Marc war nach dem nicht ganz so guten Auftritt in der ersten Mannschaft wieder besser aufgelegt und gewann souverän den Mannschaftspunkt (4:0-Sätze / +82 Kegel). Mit minimalem Rückstand von drei Kegeln starteten nun Achim und Bernd. Beide zeigten solide Leistungen und drehten mit ihren Punktgewinnen (Achim 4:0-Sätze / +162 Kegel, Bernd 3:1-Sätze / +35 Kegel) das Spiel zu unseren Gunsten. In der Schlusspaarung zeigten Markus L. und Helmut zwar nicht ihre beste Leistung, konnten aber dennoch den Sieg für uns sichern. Während Markus L. seinen Mannschaftspunkt abgab (0:4-Sätze / -57 Kegel), konnte Helmut seinen Punkt gewinnen (3:1-Sätze / +33 Kegel). Durch den Sieg sind unsere Männer nun auf Platz 8 und damit einen Nicht-Abstiegsplatz aufgerückt. In den noch beiden verbleibenden zwei Saisonspielen können sie den Klassenerhalt damit noch aus eigener Kraft schaffen.

### **Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

6 : 0

ESV Rottweil X1 : KSV Hölzlebruck X1

(1937 : 1679)

## Nachbericht 17. Spieltag, 19. und 20.03.2022

Veröffentlicht von: xo

Donnerstag, den 24. März 2022 um 15:16 Uhr

---

Lukas 483, Daniel 453, Kilian 378, Alexandra und Jan-Luca 365

Die gemischte Mannschaft schlug sich achtbar in Rottweil. Lukas zeigte einen starken Auftritt, der leider aber nicht zum Gewinn des Mannschaftspunktes reichte (1:3-Sätze / -24 Kegel). Unsere neuen Spieler Alexandra und Jan-Luca (U14) teilten sich 120 Wurf und konnten den Punkt ebenfalls nicht gewinnen (0:4-Punkte / -123 Kegel). Da beide erst ihr zweites bzw. drittes Auswärtsspiel absolvierten, haben sie ihre Sache dennoch wirklich gut gemacht. Im Schlussthroughang zeigte unser U14-Spieler Kilian eine tolle Leistung mit der kleinen Kugel (0:4-Sätze / -75 Kegel) und auch Daniel tat sein Bestes (1:3-Sätze / -37 Kegel), leider wurden die Beiden nicht mit den Punkten belohnt. Die gemischte Mannschaft liegt trotz der Niederlage weiterhin im Tabellenmittelfeld der Liga.